

BOLETÍN DE PRENSA No. 104 ->>

Mario Andrade Cervantes destaca la labor de tres grandes educadores para el CCDyC.

En emotivo evento de despedida, catedráticos y personal administrativo del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDyC), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevó a cabo un desayuno en honor de tres académicos que se jubilan de esta casa de estudios.



El rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes encabezó el evento e hizo la entrega de reconocimiento a los jubilados. Entre aplausos y diversas manifestaciones de cariño por parte de sus compañeros, se reconoció la labor del Arq. Humberto Durán López por haber dedicado 36 años al servicio de la UAA, quien además también es fundador de la carrera de urbanismo de esta universidad.

De igual manera el rector entregó un reconocimiento al ing. Aníbal García Pérez por sus 34 años de servicio, mismo que informó que no se retirará por completo ya que impartirá cátedra honorífica en el Centro, es decir: el profesor que imparte no recibe pago, lo hace por el placer de compartir sus conocimientos.

El tercer homenajeado fue el Arq. Héctor González Barrera, quien dedicó 26 años de su vida, entre la docencia y diversos cargos administrativos en la UAA. Recibió de manos de Andrade Cervantes su reconocimiento.

En su mensaje el maestro Mario Andrade Cervantes externó que cada catedrático homenajeado dejó un legado invaluable a los miles de jóvenes que se formaron con tan distinguidos profesores. Se mostró orgulloso de la huella que han dejado estos grandes educadores, que se traduce en profesionistas de urbanismo, arquitectura e ingeniería civil, que han posibilitado el desarrollo de Aguascalientes.

Por su parte el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Dr. Mario Eduardo Zermeño de León, subrayó que hombres tan dedicados como los arquitectos Durán López y González Barrera, así como el ing. García Pérez, son un ejemplo a seguir por los nuevos académicos.

El desayuno se realizó en las instalaciones del Expoforo, que pertenece al CCDyC. También se

contó con la presencia del Arq. Arturo Revilla Guerra, miembro de la Honorable Junta de Gobierno, así como familiares de los homenajeados.